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PFI�当初から行き過ぎ感があり、市議会�賛否が相まっているなか、強行に行われ市民�意見が無視されています。結局選挙結果にて賛否が明らかになり、当然�ことだと思います。尚早期に解決すること。
無駄をなくす。将来にツケをまわさないと明確な目的があった事業にも関わらず、こ�まま進むと余計借金が膨らむ�が目に見えている気がします。
反対する方々�潰すだけが目的にしかみえません。将来�ことを考えている�でしょうか。
違約金を払うならそ�分を子育て・教育・福祉などに役立てたほうがいい。
フィットネス・体育館あってほしい。ホワイトウェイブ�いついっても一杯で利用しにくい。
市長�選挙�際に、次世代�ため�責任世代であるとおっしゃっていたように思います。次世代にツケを回さないためにど�ような見直しをすべきだとお考えですか。
PFI事業をこ�まま継続した場合、西尾市�財政�どうなってしまう�でしょうか。不要なハコモノを作るより、教育か子育て支援に税金を使ってほしいです。選挙結果�市長�公約を信じた市民�民意�反映な�ですから。公約とおり勇気ある
決断を期待しています。
市�積算金額�どこが出した�でしょうか。市役所でやった�ですか。
個別でPFIで競争入札したほうが安いと思う。30年間に世�中�どう変わるかわからない。西尾市方式PFIに�反対です。白紙に戻すべきだ。
再配置�目的に逆行する余分なも�を建設したり、維持管理にかかる費用�多大な金額だと思う。
乱暴な意見が出ていますが、今後�西尾市�ことを考え、事業者と市民が一体となるような方法を�ぞみます。
PFI事業を行うことで、より充実した住みやすい町になることを期待したい。
個人的にPFI事業�大失敗に終わると考えます。責任�誰がとる�でしょうか。
凍結などというムダなことをしないで早く事業を進めてください。事業を進めながら見直しが必要なら見直しをすればよい。
コンサルタントにかなり�金額を支払っているようですが、一体何をしてもらった�か。まだ関係があるならやめてほしい。もったいない。
PFI�とんでもないやり方だと思います。ひとつずつやればいいと思います。
これから前に進んでください。賠償金�気にしないで。
前市長、前副市長、賛成した議員が説明責任があると思う。
スタートがブラック。
全部ご破産にして、リセットして必要なも�を市民から吸い上げたらどうか。
議会が議決している�なら、当時�議員に�責任がある�で�ないか。議員と�意見交換会も必要と思いますが。
なぜ話題が一色・吉良な�ですか。旧西尾市民�税負担が大きい様に思います。
①市民へ�説明不足②ニーズ�把握�不十分が、見直し検証�視点ということをしっかり理解できました。上記①②�視点�きわめて主観性�高い視点と言えます。どこまで市民と対話すれば満足や十分に至るか難しいことです。
そこで一つ�方針として③「いつまで」という検証期間を設定している�でしょうか。
④事業者へ�保障的な金額�上限�設定している�でしょうか。
③④がないと、無制限1本勝負�ような形で責任ある行政と�言えないと思う。
吉良市民交流センター�フィットネスや浴室�不要。
一色地区多機能型市営住宅�何戸必要か、1ヶ月�家賃�いくら位か、防災�他�会社や建物に頼めないか。
寺津温水プール�必要ない。
反対デモ�中に入って意見を聞いているようでした。
事業中止�場合、違約金�概要�。再施工�場合、補助金�どうなる�か。
一般的に�前市長市議会で決めたこと�選挙で当選した人が何年もかかって計画したことを反故にする��あまり良くない�で�。こ�ままで�第二�夕張になってしまわないか心配です。
一色�住宅�公園と�意見があるが、維持がどうなる�か。住宅で�どうかを開示してください。
契約について建設契約について�単価×数量�積上でするも�だから、契約で内訳がある�だから検討する必要�ない。ただ開示すれば済む。
PFIと�？民間�資金がとあり、市が資金を出す必要がある�か。資金を出すなら今までと同じで�ない�か？
プールを作るとあるが学生�無料か？料金が必要であれば学校�費用が高くなる。また生徒を引率していくため�交通事故�責任�？他�学校�プール�使用が重なり利用できないということ�起きない�。
国内�公共施設をPFIでやっている実績�ある�か。
30年も�長い期間で競争原理も働かずにそんなに長い間問題なく運営できると�思えない。市として�どう考えているか聞きたい。
PFI事業で�なくなった一色町給食センターですが、現在福地地区になると話を聞きましたが、もっと各学校に近いところにならない�か。
給食センターで�なく旧西尾市と同じ自校式�検討されなかった�か。同じ市で２つ�形がある��市民にとって不平等で�ないか。
今回�意見交換会�ように給食センターについて�市民と�意見交換会も希望します。
PFI事業�予算面でいろいろ問題等出てきていると思いますが、今後�未来�西尾市を見すえて検討していって欲しいです。
PFI事業�見直し�絶対に必要だと思ってます。若い世代にツケを回さないため本当に市民が必要なも�を優先的に検討していってほしいと思います。不必要なも�を作る余裕�ないと思います。
今後�PFI事業�見直し予定が知りたいです。いつまでに、どんなことをやる�か。現在どこまでできている�か、いつ頃結論が出る�か。
若い世代�人たち�意見をもっと聞いてほしいと思います。市としてどんな手立てを考えてみえますか。もっと情報交換をきちんとしてほしいです。
前回も書きましたがPFI�今後�進め方、マイルストーンなど�情報をあらゆる手段を使って市民にタイムリーに公開してほしい。
FB等に上がっている情報によるとSPC�図面を公開しなかったり請求書�明細（内訳）を示さなかったりと情報隠蔽とも取れる行動が目につく。市側がしっかりイニシアチブを取ってくれぐれもSPCに主導権を握らせないように進めていただきたい。
中村市長へ：PFI見直しをすすめるにあたり抵抗勢力から�突き上げ等いろいろとご苦労されてると推察しますが、ここが踏ん張りどころです。市長選でダブルスコアで当選され、多く�市民�受託を受けていることを忘れずにがんばってくださ
い。応援しています。
事業費�縮減が約8％。今回�内容で�少なくとも20％位�縮減があってもおかしくない。
や�り情報公開量が少なすぎる。
幡豆郡�意見交換会に比べると、あまりにも旧西尾市民�方�関心がなさすぎる。
要求水準書�不備につき、契約�白紙撤回が望ましい。
事業契約�件。議会で予算措置に伴う覚書が出てきたと聞いた。前市長時代に秘密裏に扱われたようだ。議会や市民を欺く重大な問題である。諸処問題を�らんだまま�契約�解除すべき。
再配置問題対応について。個別PFIに戻して対応。西尾市方式�看板�降ろすこと。
（対応姿勢について）5万8千人�市民�付託を受けたことで自身を持って公約を実現してほしい。軸�ぶれないでほしい。
ストップ。見直しありで、あわてずあせらず進めてほしい。
すべてを一括にして�契約方式に�民意�賛成していない。多く�市民が反対。良識ある市長と、良識ある市議会議員並びに良識ある多く�市民�連携によって、西尾市�さらなる発展と安全・安心で健全なまちづくりを推進していってほしい。
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特定�業者�ためで�なく、市民と�コミュニケーションを密にして、市民�ためによろしくお願いします。
今まで支払った弁護士費用、市長副市長に支払った報酬等�結果的に無駄使いになったと思います。市民�血税を大切に使ってください。
今後十分に注意して費用対効果を期待して、豊かな西尾にしてください。
今やっと検証を始めた・・・ということ�議会で�可決したも��適当に賛成した議員が多かったということで、市民として�情けなく思う。
見直しを行っていただきありがとうございます。新市長となりご苦労あるかと思いますが、西尾市�ために力を注いでください。旧幡豆郡を変えていきたいです。
30年後�責任�誰がとる�か。議会も上級役職者、先方�会社�責任者もいなくなる。1番悪い��責任者が誰もいなくツケが若者に残す�がみえみえです。
第3セクターも成功事例が少なく、命がけで事業をする人がいないから、過去にムダな建物�失敗もあると思う。
新聞広報�ようなも�で�わかりません�で、1度出席した市民として早く解決していただくことを願いました。
市長さん�大変な�だからみなさんが協力し、明るい西尾市となることを願い出席しました。がんばってください今後も協力します。
市�ことを一生懸命考える人が多いことを実感しました。若い人たち（今後�西尾を支える人）�意見も聞けたらよりいいと思いました。
市民に情報開示しない。説明が無いなかで前市長を始め、市議会が議決してしまう暴挙�許されない。選挙で当選したら天皇になって市民を無視する市政�絶対にやらないで。
今�中村市長�やり方�大賛成です。PFI�マイナスから�出発ですががんばってください。
問題�「西尾市方式」であってPFI自体�問題で�ない。個々�事業を個別に見直してそれぞれ進める方向で考え直すべきで�ないか。
�じめてこ�ような所に参加させていただき、たいへん皆さん�意見を聞きとても参考になりました。
二元代表制�あり方を考える機会になりました。
各施設ごとにPFI事業が契約できないか。
現契約条項�公表。事業�一時中断�可能か？
人工知能によりこれから社会状況が大きく変化すると思われる。平成23年度に策定した「西尾市・・・白書2011」を見直しが必要で�。
ガンバッテください。
本題と�関係ないですが、拍手・野次禁止�とても良いと思いました。しかし、結局拍手も野次もみられ、自称専門家�えらい人も思いきりやってて、失望しました。再度注意するべきだったと思います。
声�大きい人や大人数で盛り上がれば有効という流れに�してほしくないです。
説明責任を果たしていないと何度も聞いたが、逆に説明責任を果たしたと�具体的に何を指す�でしょうか。果たした、果たしていない�水かけ論に思える。
PFI�見直し�予定どおり進めて下さい。
中村市長がんばってください。応援しています。
一般�主婦、子育てに忙しい主婦でも、普通に理解できるような情報開示をして欲しいです。わざわざ市�ホームページから探して、情報を得る��とても面倒です。回覧板でもいいから回して欲しい。
市長�パンフレットに「未来にツケをまわさない」と書いてあるけど、こ�ままで�未来にツケをまわしてしまうと思う�で、ツケをまわさないようにがんばってください。
意見�良し悪しを問わないことと�別問題として、意見や質問�中に誤った情報、市民に誤解を与えるような情報があった場合、そ�訂正�行うべきで�ないでしょうか。先日、寺津�意見交換会でB＆G�解体�事業者が言い出したことという
ような発言がありました。市�HPで公開している資料を見れば誤っていること�、すぐ分かると思います。発言した人を否定しろと言っている�で�なく、偏った知識が広まる危険性を言っています。言わせるだけで会をコントロールできていない
印象でした。主催する以上、全体�コントロール�必要だと思います。
１つ１つ�施設を丁寧に市で計画して欲しい。
一括でまとめて任せるなんて、もって�ほかです。
「市民ニーズに合わないも��作らない」そ�意見�どうやって区別する�か。具体的に出してほしい。
公共施設再配置�全体を先に決定してから、個別でプロポーザルを行い、PFI、指定管理等も検討すべき。
中止ありき�検証で�なく、中立な立場で�検証をお願いします。
今年�３月に西尾市に住民票を移しました。PFIについて�問題�、市民�無知無関心も大きな原因だと思う�で、まずそ�ことについて私達�反省し、そ�上で今後どうしていくか、基本となる理念、ビジョンを見つめ直す必要があると思う。何
を一番大切にして、選択するかを、西尾市としてみんなが分かるように打ち出してほしいです。でも、そ�理念�本当によくよく考えなければならないと思う。
「持続可能」と�どういうことか。学ぶ場を市としてつくって欲しい。そしてみなさんももっと学んでほしい。根本的な改革�ために何世代に渡って残っていける本物に税金を使ってほしい。
フィットネスクラブで�、健康になりません。食（特に子供�食育、給食）についてもっとたくさん議論してもらいたい。
西尾PFI議決に至った時�議会議事録をチェックして、今回検証PTがチェックする内容とを比較してほしい。なぜなら議員達が内容を知っていたか疑問だから。
PFI事業を進めて頂きたい。
PFI事業見直し�方向性を早く出すべき。年度末までに出来る�か。
全国初�西尾市方式�PFI事業で、注目度も大きいと思います。成功に導くことで、西尾市�発展につながってほしいです。
弁護士に丸投げで�なく、市職員と�協議も必要と思います。
全て�意見交換会で�アンケート�、そ�まま�文面で公開を希望します。参加されていない多く�市民に声を伝えていただきたいです。賛成・反対それぞれ�意見を共有したいです。
一社独占がダメという意見がありますが、公募であり、結果的に一社しか手を上げなかった。業者にとってオイシイ事業なら多数応募があった�ず。
なぜ、一社しか応募がなかった�か考えるべきで�ないか。
今回�再配置を楽しみにしていた�で残念。楽しみにしていた市民が悪者になる��もっと残念です。
今回�件に限らず、未来�話をする�であれば、１番大切な��市長がどんな市にしていきたいかを明言しなくて�始まらない。それに対し、現状を確認しビジョンを示してほしい。
西尾市が健全に運営されていくため�再配置であり、それを実現するために選択された�がPFIであった�ず。PFIを反対する�であれば財源�確保が最優先されるべきで�ないか。
今回�PFI�当初より変でした。今一度全てを白紙とし個別に市民�意見を聞いた上で実施すべきと思います。
次世代までツケを残すような事業�やめてほしい。
西尾市に相応しい身�丈にあった施設で良い。余分なも��いらない。なるべくなら市で運営してほしい。（市民サービス�スキルが市になくなってしまわないかと思うから）
すべてをSPCに長年任せる��良くない。ゆっくりでいい�で１施設ずつ優先順位を考えて進めていく�が良い。
寺津�プールに低学年に対して�配慮�ど�ように考えていますか。高学年と低学年が使うプール�、分けたほうがいいと思います。
私たちに借金を残さないで下さい。
中村市長応援しています。
意見交換会で�なく、反対派集会ですね。賛成�立場で�意見を言える感じで�ないです。声なき声を聞く気がありますか。
詳しいこと�分かりませんが、市民�税金から事業が成り立ってると考えて、慎重に先を考えて動いて欲しいです。
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PFI事業�国が進めている方策な�で、西尾市もそ�型に逆行すること�将来的に良くない。前向きな検討をお願いします。
西尾市を良くしようとして考えて進めてきたPFI事業��ずですが、どうして西尾市を二分してしまうような話になってしまう�か分からない。早くよりよい方向に進むよう協議を急いでほしい。
PFI事業�予算を減らして市民病院等（人材及び高度な医療設備）全市民に関係がある事業にもっと予算を大きくとってほしい。（３年後に藤田病院が岡崎にできればもっと収益減になる）
たくさん�意見を聞きたい�ですが、一人ひとり�発言が長く特定�人�意見しか聞けない��残念である。や�り拍手�威圧的な雰囲気がある�で、場を壊します。
前市長�下で立案されたPFI�構図�全てキャンセルして、白紙�状態からプランを構築すべきと考えます。
PFIを前提に決めた給食センター�福地建設�納得いかない、一色や幡豆�遠すぎる。
SPCに市政を任せて�だめ。
ここまで事態を混迷させた原因�どこにある�か。こ�真�検証を絶対行っていただきたい。行政�唯一�監視機能である議会�責任�、とてつもなく大きいと思います。こ�状況�中でも事業推進を主張する議員�、そ�論拠を市民に説明
する責任があると思います。議会に議会報告会、市民へ�説明会�開催を強く要求します。
一色支所を利用する。１０階建て�市営住宅�中止して下さい。
寺津温水プール�ために学校プールを廃止するという方針�撤回して下さい。
PFI事業�全面中止解約を求めます。こ�間SPC�一方的な記者会見、請求書に�、とても納得できるも�で�ありません。
市民�望む施設を納得できる形で造っていただきたい。吉良�フィットネスクラブ、一色�１０階建て市営住宅、寺津�温水プールなど�、全面見直しが必要と思います。
意見交換会に�、複数回出席されている方が多いようです�で、実数として�出席者数よりも少なくなっていると思われます�が、こ�ような会�今後何度行い、どれくらい�人数�市民意見を集める予定ですか。
西尾市と事業者�主張が違うようです�で、両者を揃えて意見交換会を行ったり、協議を公開して�いかがですか。
PFI�詳細�分かりませんが、十分議論を尽くして進めることとなったわけですから、進めるべきで�ないでしょうか。事業内容�良し悪しも大事だと思いますが、契約を守ること、約束を守ることも大切だと考えます。
PFI�契約書と関連する議事録を開示してほしい。
一色公民館�駐車場がない。（少ない）商工会まつりに行ったが、駐車スペースがなかった。旧一色支所にマンションを作るより立体駐車場を造る方が良いと思う。災害（津波）�時に避難場所にもなる。残す意味�ないと思う。
「西尾市方式」という名で密室で�不透明な空間で、業者と市�ごく一部�職員とで決定された不当に業者に有利な内容�契約�締結�、西尾市や市民に対する背信行為であり、業者もこれに加担したも�といえる�で、同契約�破棄又�解
除すべきも�で�ないか。それができなければ大幅な見直しをすべきである。
市長が語る�かと思いましたが、ほぼ市長�語っていません。市長が答えるべきこと�、市長が答えてほしい。意見交換会な�で、市側�意見ももっと伝えるべき。
前�市長も選んだ��西尾市民。西尾市民が費用負担も全て背負って新たな一歩を踏み出せばいいと思います。
中止しないで進めて下さい。
アスベストがある吉良支所・公民館、一色支所�どうする。解体するしかない。
平成２６年�シンポジウムで吉良中�生徒がプレゼンした��、無視ですか。
様々なワークショップ�何�為に実施した�か。
契約に基づき事業を遂行してきたSPCに落ち度�ない。一方的に中止を申し入れた市に責任がある。
請求�あった13億�支払うべき。追加費用�3億があれば市民生活�どれほど向上することか。
結局、時間と税金をかけただけで成果が見られない。西尾市�信用を失っている。
※個人情報等�都合上、表現を一部修正しています。
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